
         Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

École Le Rocher 
Réunion tenue le 18 avril 2024 à 18 h 45 à l’école 

 
Étaient présents : 

 
 

Annie Lohéac 
Isabelle Tanguay 
Evelyne Robitaille 

Karine Lavoie 
Josée Lussier 

Sabrina Lajoie 
Korine Leblond 

Lysanne Temblay 
 
 
 

 
 

Étaient Absents : 
 

Simon Pelletier 
 

 
Public 

 
Aucun 

 
 

 
Prochaine rencontre 

 
13 juin 2024 

 
 
 

ORDRE DU JOUR  

 
1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue  

 
2. Vérification du quorum et des présences 

 
3. Parole au public 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 
5. Lecture et adoption du procès-verbal du 22 février 2024 

 
6. Points d’informations: 

 
a. Défi Pierre Lavoie (somme reçue) 
b. Photos scolaires (en attente d’une confirmation de 

dates) 
c. État des campagnes de financements chocolat de 

Pâques 
d. Prévision de la clientèle 2024-2025 et organisation 

scolaire  
e. Frais chargés aux parents 2024-2025 
f. Liste de fournitures scolaires 2024-2025 
g. Dons et commandites  
h. Présentation du programme d’activité du SDG 
i. Retour de madame Anick Magali en maternelle 5 ans 

7. Points de consultation: (frais scolarité) 
 

8. Points de decisions: 
 
a. Récréation allongée pour le mois de l’activité physique 
b. Activité SCP de la cachette géante (9 mai / 3e période) 
c. Adoption du projet éducatif 



 
          

d. Spectacle de talents du 13 mai 
e. Sortie théâtre pour 2e et 3e cycle Flip le 22 avril 
f. Théâtre arrière-scène le 24 avril 1er cycle 
g. Ferme Cariphaël pour le préscolaire le 23 mai (5 ans) et le 

27 mai (4 ans) en AM 

9. Parole: 
 

a. Parole au président ou à la présidente 
b. Parole au représentant du comité de parents 
c. Parole aux enseignantes 
d. Parole à la représentante du service de garde 
e. Parole à la représentante du personnel de soutien 

  

10.  Sujets divers 
 

11. Levée de l’assemblée 

 

   
 

 
 
Annie Lohéac 
Directrice 
 
 
 
 
 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. -- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 
À 18h50, madame Isabelle Tanguay ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue à toutes les participantes. 
 

2. -- Vérification du quorum et des présences 
 
Madame Isabelle Tanguay constate l’atteinte du quorum.  
 

3. -- Parole au public 
 
Aucun public n’est présent.  
 

4. CE-194-23-24-30 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par madame Lysanne Tremblay d’adopter l’ordre du jour.  
 
La proposition est adoptée par madame Korine Leblond. 
 

5.  CE-194-23-24-31 Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 18 avril 2024 
 
Lecture du procès-verbal, des précisions sont apportées à certains points et des corrections de quelques coquilles. 
 
L’adoption est proposée par Madame Evelyne Robitaille. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

6. -- Points d’informations 

a.               -- Défi Pierre Lavoie (somme reçue) 
 
Madame Annie Lohéac donne les détails sur la visite des représentants du défi Pierre Lavoie à l’école. 
 
Elle confirme le montant à recevoir et le dépôt sera fait sur réception du chèque. 
 
Il y a des précisions faites quant aux achats qui seront effectués avec les sommes.  
 
Il y a des échanges entre les parties.  
 
Madame Annie Lohéac précise qu’à la suite des achats, il y aura une reddition de compte qui sera faite. 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

b.             -- Photos scolaires (en attente d’une confirmation de dates) 
 
Madame Annie Lohéac confirme le renouvellement du contrat avec le photographe et que la dernière semaine de 
septembre 2024 a été retenue par celui-ci pour la prise de photos.  
 
Un courriel sera envoyé afin de confirmer la date exacte.  
 

c.               -- État des campagnes de financement chocolat de Pâques 
 
Madame Annie Lohéac remercie madame Korine Leblond pour son travail. 
 
Madame Annie Lohéac donne le montant total amassé lors de la campagne de financement et explique comment les 
sommes seront utilisées. (Montant total : 7 789,55$) 
 
Il y a des échanges entre les parties.  
 

d.              -- Prévision de la clientèle 2024-2025 et organisation scolaire 
 
Madame Annie Lohéac explique qu’elle pourra donner plus de détails lors de la prochaine rencontre du CÉ, car une 
rencontre est prévue demain (le vendredi) avec diverses parties pour des discussions. 
 
Madame Annie Lohéac donne des détails sommaires concernant le nombre d’élèves à la suite des inscriptions.  
 
Il y a des échanges entre les parties.  
 

e.              -- Frais chargés aux parents 2024-2025 
 
Voir point 7 pour les détails. 
 

f.            -- Liste de fournitures scolaires 2024-2025 
  
Voir point 7 pour les détails. 
 

g.             -- Dons et commandites 
 
Madame Lysanne Tremblay apporte quelques détails concernant les dons pour les finissants.  
 
Il y a divers échanges entre les parties. 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

h. -- Présentation du programme d’activités du SDG 
 
Madame Annie Lohéac présente le programme d’activités du service de garde. 
 
Madame Josée Lussier apporte quelques précisions concernant le fonctionnement du comité et le processus pour la 
construction dudit programme. 
 
Tous les membres sont d’accord pour lire le document sur son temps personnel. 
 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 

i. -- Retour de madame Anick Magali en maternelle 5 ans 
 
Madame Annie Lohéac informe le CÉ du retour progressif de l’enseignante en classe.  
 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 

7. -- Points de consultations : Frais chargés aux parents 2024-2025 et les listes de fournitures scolaires 2024-2025 
 
Madame Annie Lohéac fait la présentation des listes pour les frais chargés aux parents et les listes de fournitures 
scolaires pour les maternelles à la 6e année. 
 
Madame Lysanne Tremblay apporte quelques précisions concernant les montants qui seront chargés aux parents pour 
les élèves en 5e et 6e année. 
 
Madame Sabrina Lajoie apporte quelques précisions concernant les montants qui seront chargés aux parents pour les 
élèves en 3e et 4e année. 
 
Advenant des changements pour les frais chargés aux parents, madame Annie Lohéac transmettra l’information par 
courriel aux membres du CÉ. 
 
Concernant le cours d’anglais, madame Annie Lohéac fera des vérifications auprès des autres écoles. Concernant le 
matériel qui devra être utilisé par le futur enseignant, l’information sera transmise par courriel aux membres du CÉ. 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 

8. -- Points de décisions 
 
 

a. CE-194-23-24-32 Récréations allongées pour le mois de l’activité physique 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

Madame Annie Lohéac demande l’autorisation de prolonger une ou des récréations.  
 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 
L’adoption est proposée par Madame Evelyne Robitaille. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

b.  CE-194-23-24-33 Activité SCP de la cachette géante (9 mai 2024, 3e période) 
 
Madame Annie Lohéac donne les détails pour l’activité. 
 
Il y a divers échanges entre les parties. 
 
L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

c. CE-194-23-24-34 Adoption du projet éducatif 
 
Madame Annie Lohéac présente le document et en fait la lecture. 
 
L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

d. CE-194-23-24-35 Spectacle de talents du 13 mai  
 
Madame Annie Lohéac demande l’approbation du CÉ pour que les élèves puissent pratiquer le spectacle, tout en 
tenant compte que peut-être le temps des répétitions déborde en dehors de l’horaire normal de l’école. 
 
L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

e. CE-194-23-24-36 Sortie théâtre pour le 2e et 3e cycle / Flip le 22 avril 2024 
 
L’adoption est proposée par Madame Korine Leblond. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

f. CE-194-23-24-37 Théâtre Arrière-Scène le 24 avril pour 1er cycle 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

L’adoption est proposée par Madame Evelyne Robitaille. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

g. CE-194-23-24-38 Ferme de Cariphaël pour le préscolaire le 23 mai (5 ans) et le 27 mai (4 ans) en AM 
 
L’adoption est proposée par Madame Evelyne Robitaille. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

9. -- Parole 

a. -- Parole au président ou à la présidente 
 
Rien à ajouter. 

b. -- Parole aux représentants du comité de parents 
 
Rien à ajouter. 

c. 
 
 

-- Parole aux enseignantes 
 
Madame Lysanne Tremblay mentionne que la pièce de théâtre a été un succès. Les élèves ont décidé de remettre les 
sommes amassées à Opération Enfant Soleil.  
 
Madame Lysanne Tremblay explique l’activité des classes labo et le but de cette nouvelle expérience. 
 
Madame Annie Lohéac apporte des précisions concernant le projet éducatif.  
 
Sabrina Lajoie mentionne que les différentes pratiques pour le cours de français se passe bien. 

d. -- Parole à la représentante du service de garde 
 
Madame Josée Lussier présente les chiffres pour les inscriptions au service de garde et au service des dineurs pour l’an 
prochain. 

e. -- Parole à la représentante du personnel de soutien 
 
Divers échanges entre les parties. 
 
Madame Karine Lavoie parle du climat à l’école. 
 



Ordre 
du 
jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

10. -- Sujets divers  
 
Rien à ajouter. 
 

11. CE-194-23-24-39 Levée de l’assemblée 
 
La rencontre est levée à 20h54, proposée par Korine Leblond, adoptée à l’unanimité. 
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